
 

 

元朗區議會交通運輸委員會 

2024年第一次會議 

 

要求擴闊豐年路站的行人過路處 

 

就委員在議題中的關注事項，本署謹回覆如下:  

本署於 2023年 10月就方案進行地區諮詢，獲正面回應。其間，本署與

港鐵公司繼續探討行人過路處的改善方案，並於 2024年 1月獲得港鐵公司

的同意。本署已於 2024年 2月 1日到元朗市分區委員會匯報工作進度，同

時正與路政署緊密聯繫，討論施工細節及安排等事項以落實相關工程。 

 

謝謝委員對本區交通事務的關注。 

 

運輸署 

交通工程(新界西)部  

2024年 2月 

交委會文件第 13a／2024 號
(於 20.2.2024 討論)


